

**ERASMUS PLUS – PROJEKT
2016**

**“Chi siamo? Diversity – das sind nicht die anderen, das sind wir!”
Reflektion**

An dem Projekt zu arbeiten und dabei in einer Gastfamilie im Ausland zu leben, war eine sehr bedeutende und bereichernde Erfahrung für mich. Diese vielen, verschieden aufeinanderfolgenden Eindrücke innerhalb eines Tages sind nicht immer leicht zu verarbeiten gewesen, aber dennoch insgesamt sehr interessant. Begonnen beim Familienalltag am Morgen – wobei gleich schon die südländische Mentalität zum Vorschein kommt, gefolgt von Unterricht mit einem sprachlich relativ anspruchsvollem Buch und einem sehr relevanten, realitätsnahem Thema, einem Ausflug durch Küstenstädte und anschließend noch die direkte Konfrontation mit Menschen, die ähnliche Geschichten erlebt haben, wie in dem Buch beschrieben. Dann noch ein Abend mit Freunden oder in der Familie waren insgesamt ermüdende aber durchaus spannende und bereichernde Tagesabläufe.